
「いずも発！SDGｓを知ろう～住み続けられる出雲市への第一歩～」  9月 11日 学習会の感想より 

▶ファシリテーターさんから基本的な考えをお聞きでき

てよかった。 

合銀での取り組み、出雲青年会議所の取り組みなど

色々なチャレンジがされていると思った。JA女性部の取

り組みが SDGｓのどのアイコンに当てはまるのかわか

りやすかった。 

▶講師のお話は資料も豊富で大変わかりやすかっ

たです。また、青年会議所、江角さんが企業として

の「三方良し」は、SDGｓをすすめる大事な考え

方とお聞きし、ストンと落ちた。様々な課題や喫緊

の問題も、経済と暮らしとの兼ね合いをしつつなの

だと感じました。 

▶新しいことをするというより、日頃の暮

らしを見ながら出来ることは何か、排除で

はなくどう活かすのか考えを柔軟にして楽

しみながら出来るところから進めていこう

と思います。 

講師の皆さんより 

❏少しでも気づきを持っていただけたなら、幸甚です。他の講師

の皆さんの話も大変参考になりました。地方創生の実現、企業様

の発展に尽力させていただくことができれば幸いです。 

❏参加いただいたみなさまの傾聴が印象的であり、話す側、聴く

側、設営側、三位一体の会でよかったです。今後、団体の垣根を

超えた勉強会や事業の企画に取り組んでみたい。 

❏大変勉強になりました。SDGs について、もっとＰＲしてい

きたいと思います。 

今後取り組んでみたいこと 

●防災支援の取り組み 

●助け合い活動の継続 

●貧困、とくに子供の貧困を減らし未来を明るくしたい！ 

●高齢者支援、学習会への参加、仲間を増やし高齢者が安心して生活でき

るような地域づくり、自治会づくり 

●フードバンクや子ども食堂の活動をこれからも続けていきたい！ 

●「SDGｓ」について、自分の口で語れるようにしたい 

●今、活動している事、お願いしたいことなどを発信すること 

●脱プラ→活プラ（江角さんの話）の意識をもっと広げたい！ 

●「おたがいさま」でも、SDGｓを意識したとりくみしていけたらいいな。 

●自団体のビジョンにぜひ、具体化したいです！ その他・・・ 

 

● 

▶現在自分たちが生きていく上で行

っているすべてが、SDGｓの世界

である。特別な問題ではないのかも

しれない。勉強会に参加することで

刺激になります。 

▶SDGs の学習会や活動がもっと

もっといろいろなところで実施さ

れ、誰もが身近に自分のものとし

て取り組めるようになるといい

な。 

▶SDGｓ・・・全てがつながって

いる・・・大変わかりやすかった。

一人でもできること、皆とやれば

もっと楽しく出来る！ヒント頂き

ました。 


